

La Biblioteca de Fuentenovilla consulta a sus socios para la adquisición de nuevos fondos

[Multimedia](#)

En estos días, los fuentenovilleros pueden ponerse en contacto con el bibliotecario y formularle sus sugerencias para adquirir nuevos libros, cómics o DVDs con los que ampliar su catálogo

Como cada año, la Biblioteca de Fuentenovilla lanza una campaña con el fin de que sus socios hagan llegar sus preferencias, a la hora de adquirir nuevos fondos.

De esta manera, y por diferentes vías, bien por mail, escribiendo a fuentenovillabiblioteca@gmail.com, poniéndose en contacto con el bibliotecario, José Vicente Monge, o de manera personal, se pueden hacer llegar sugerencias para la adquisición de nuevos libros, cómics o DVDs con los que ampliar su catálogo.

En el año 2020 la Biblioteca Blas de Salcedo de Fuentenovilla ha cumplido su XV Aniversario. Desde el año 2005 viene prestando servicio en una localidad y creciendo número de socios, de manera que hoy es el verdadero punto de encuentro cultural y de fomento de la lectura y de ocio de la villa alcarreña.

Hoy día, la Biblioteca Blas de Salcedo cuenta con más de 600 socios, una cifra notable, si se tiene en cuenta el número de habitantes de Fuentenovilla, puesto que no sólo son socios la gran mayoría de los empadronados, sino también muchos oriundos, que tienen en la localidad su segunda residencia.

Al frente del proyecto está desde su mismo inicio el bibliotecario, José Vicente Monge quien, apoyado por el Ayuntamiento y por un número igualmente creciente de voluntarios, ha creado, y ampliado en el tiempo, un programa cultural que incluye presentaciones de libros, actividades de animación a la lectura o cine-forum, entre otras muchas, además de la pretensión de sacar la Biblioteca a la calle, con actos convocados desde la 'Blas de Salcedo' en diferentes lugares emblemáticos de la localidad y que, lamentablemente, durante este tiempo de pandemia ha habido que suspender. "Los echamos muchísimo de menos, y esperamos que muy pronto se puedan volver a convocar", valora Montserrat Rivas, alcaldesa de Fuentenovilla.

En tiempo de pandemia y confinamiento, la labor de la Biblioteca ha sido fundamental para "ayudar a superar los malos momentos de la crisis sanitaria desde el amor a los libros y a la Cultura", termina Jonatan Cámara, concejal de Cultura y Educación del Ayuntamiento de Fuentenovilla

